

YO LES DIGO, QUE ESTÉ SIEMPRE LATENTE EL YO SOY, MANTENTE, VIVE EN EL YO SOY, DEJA QUE EL YO SOY TE HABLE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de noviembre de 2023

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO LES DIGO, QUE ESTÉ SIEMPRE LATENTE EL YO SOY, MANTENTE, VIVE EN EL YO SOY, VIVAN AHÍ EN EL YO SOY, DEJA QUE EL YO SOY TE HAGA, TE HABLE, DEJA QUE TU CONCIENCIA SE UNIFIQUE, DEJA QUE TU ALMA, DEJA QUE EN TU MENTE SURJA EL YO SOY.

[20231112] Mis queridos hermanos, benditos sean en esta hora, amados mis, estás aquí, come y bebe de este pan que Yo os traigo, de esta agua divina que Yo os traigo para vosotros. Vuelvan pues, vuelvan a ser los absolutos, a ser los SERES, vuelvan a darse cuenta que vosotros son SERES, son SERES aquí en esta tierra. Todos, todos mis hermanos son, nada más que vosotros tienes que despertar para que ya no os te dañen las cosas que has creado, las cosas que están en esta tierra como vosotros las han creado.

Deben hoy de darse cuenta, que hoy es el momento de rectificar que cada SER tiene que rectificar y tiene que hacer nuevos planes para vivir el momento. Amados míos, y hoy que vosotros estás aquí, que estamos juntos, que estamos aquí, Yo les digo, benditos sean todos, todos vosotros los que me acompañan físicamente y los que están sin cuerpos. Porque vosotros ves diferencias entre vosotros y tus hermanos, Yo no, mis bien amados, todos están aquí vibrando de acuerdo a sus voluntades, a sus deseos. ¿Dónde más habrían de estar? Es aquí en este mundo, es aquí en esta tierra, es aquí, mis bien amados. A vosotros les traigo este pan, este pan que os les traigo es sin levadura, no leva, este pan es mi sabiduría, es la sabiduría de vosotros mismos, solo que vosotros se entregaron a las cosas secundarias que tú mismo hiciste.

Hoy es tu oportunidad, hoy es vuestro día compréndanlo, compréndanlo que hoy es el día preciso para que vosotros puedan asentarse y puedan disponer de vuestras cosas, de vuestros talentos, de vuestras facultades. Porque vosotros tienes todas las facultades en esta tierra y estas facultades las han usado siempre, siempre, solo que en el lado de la incomprensión, solo habéis ejecutado la injusticia, el desamor, la venganza, la ira. Y si vosotros hoy debes saber que esto ocasiona en vosotros los sufrimientos físicos y que mientras vosotros convertidos en humanos no os te deis cuenta de esto, no podrás sanar a tu cuerpo, no podrás limpiarlo y vivir una vida plena, consciente aquí en la tierra.

Así esta misma conciencia que Yo te doy, es la misma conciencia que Yo les doy a los SERES, a los SERES, tus hermanos, mis hermanos que están en el mundo aquí desencarnados, que ya no tienen cuerpo, quiero decir. Pero que son espíritus, son espíritus vivientes y que de esto se trata sus mundos que han formado durante toda su vida en su conciencia. Pero Yo hoy vengo a lavar esas conciencias como siempre y vengo Yo a levantarlos de los sepulcros. He aquí pues, vosotros no se queden aquí en este mundo, en esta conciencia, en estas limitaciones, no, mis bien amados, vosotros tienes que trascender hasta que logres entender, has ese trascendimiento al comprender, a este comprender que vosotros no eres nada de lo que ves ni de lo que quieres. **Eres el Creador, eres el Hacedor de todas las cosas que ven tus ojos, que oyen tus oídos, que huelen tu nariz, que habla tu boca, que siente tu cuerpo. Vosotros son los autores, son los Creadores, quiero decirles.**

Comprende esto, porque esto es lo que os hace libre a cada SER, tanto encarnados, con cuerpo, quiero decir como vosotros, como a los hermanos sin cuerpos, que ya no tienen un cuerpo físico. Cuando os se comprende esto, cuando os te comprendes así, entonces has trascendido y has entrado a vuestro reino, a un reino que no es igual al que os tienen. Porque vosotros piensas que vas a llegar a un reino y en verdad les digo, ya estás en un reino, pero vosotros júzguense a sí mismos, júzguense vosotros y sepan en qué reino se encuentran vosotros, en qué reino se encuentra cada hermano, vosotros y de vuestros hermanos. Entonces vas a darte cuenta que ya estás en un reino y que tus hermanos también viven un reino. A vuestro reino le llamas infierno, porque es parte del lado negativo lo que viven vuestros hermanos y vosotros también. Porque vosotros vivís el desamor, la injusticia, la vanidad, el egoísmo, la intranquilidad, vivís los efectos de estos que son las enfermedades en vuestros cuerpos.

Amados míos, entonces **vosotros tienes que evaluarte, evaluarte ya dónde estás y tienes que reconocer las dos cosas que viven en ti, en vosotros, hermanos, porque vosotros eres el Creador, te digo, eres el creador del amor y eres el creador del desamor, vosotros eres la justicia o la injusticia, vosotros eres la riqueza o la pobreza, vosotros tienes la balanza entre tus manos, tienes la balanza entre tu mente, en tu conciencia.** Ahora pésate y os te darás cuenta dónde estás, de vosotros ha dependido y depende todo, no hay nada, no ha habido nada que venga de afuera hacia adentro, de afuera hacia adentro puedes ver que venga lo que has hecho, siempre es así, porque la vida es dar y recibir, pues vosotros así lo has hecho y así es, solamente puedes experimentar lo que recibes, pero antes ya estás, estás tú, estás usando vuestro poder, el dar y recibir.

Os te digo, **si vosotros practicas el desamor, el desamor vendrá cargado a ti otra vez; si vosotros practicas el matar, también vendrá otra vez, todo viene y viene el doble en tu vida. Y así de esto se compone vuestras vidas, por eso os mando a vosotros a amar, si vosotros SERES, SERES ejecutas esta verdad, esta verdad de amar, hará en vuestro cuerpo la limpieza total y entonces vuestro cuerpo os te servirá el momento, el tiempo que os estés en este mundo tierra, en esta tierra con él mismo, con tu cuerpo y te sentirás satisfecho en vuestra vida. Ama, perdona, practica toda la esencia divina del Padre y entonces te darás cuenta que vosotros eres un Dios, eres un Dios y que no eres diferente al Dios, al Creador y te darás cuenta que vosotros has hecho todo en tu vida y sabrás que todo lo que existe en ti eres tú el Creador que lo has hecho, sabrás todo de ti, mis bien amados, y nada les perturbará en vuestras vidas y habrás de terminar con tus karmas, quiero decir con tu pasado, con tus existencias pasadas.** Vosotros en cada existencia, en cada venida a un cuerpo has hecho lo que ahí tu alma se ha propuesto hacer y así de tiempo en tiempo has realizado todo, porque todo es de vosotros, hermanos míos, todo es tuyo.

Porque ya es tiempo que vosotros tomes conciencia de esta verdad, de esta verdad absoluta y se den cuenta que no son nuevos, que vosotros son SERES que han merodeado este mundo tierra, que han estado aquí y han estado allí y así siempre han estado. Y vuestro resultado de la vida, de vuestro pasado, de vuestras acciones hoy puedes ver el resultado y el resultado puede no gustarles, porque el resultado es lo que ves, es lo que oyes, es lo que sientes, porque el resultado es lo que no quieres y esos son tus resultados, porque son las energías guardadas de ese tiempo. Amados hermanos, así podrás hacer vuestras cuentas de ti mismo, así podrás saber sobre las cosas que están aquí en tu tierra, sobre las cosas que están y que no has encontrado el por qué están, de dónde han venido. Yo os les digo, son vosotros los creadores del pasado, del presente y de un futuro, son vosotros los creadores, entre ello, sepan qué han hecho.

Hoy, mis bien amados, a muchos no les gusta el mundo que viven, no les gusta las atrocidades de la vida, las destrucciones, no os gusta todo lo que ha pasado en esta tierra y no os gusta lo que pasará, pero estos son tuyos, esto es tu pasado, es tu creación del pasado. Y he aquí, para que esto deje de existir el pasado, el pasado muerto, el pasado ignorante, tienes que tomar conciencia de ti mismo. Hermanos, he aquí, que vosotros, tanto vosotros encarnados, quiero decir, que tienes cuerpo, como mis hermanos, vuestros hermanos que no lo tienen, tienen que saber esta verdad de SER y hoy vosotros tienes esa dicha de que Yo estoy con vosotros y que les estoy hablando de vosotros mismos. Hermanos, y todos los SERES también son, han sido, han andado en este mundo tierra y la

han recorrido también, pero ellos no se acuerdan, pero ellos no son conscientes y que es de esto el alimento donde ellos tienen que comer para liberarse del pasado, de su pasado y entrar a ese gran amor, a esa gran paz, a esa gran bondad, a esa gran justicia.

Pues he aquí, a vosotros les digo, vosotros no veas las cosas atrás, no veas las cosas allá afuera, no veas los mandamientos afuera, tómalos, son tuyos, eres tú mismo, es el pan, es la limpieza, es la medicina santa de ti, de vosotros hermanos SERES encarnados y de vosotros hermanos SERES desencarnados, quiero decirles sin cuerpos, porque vengo a hablarles a vosotros, porque vengo a estar con vosotros, como he estado siempre y hoy mismo, porque a seso he venido en todos mis tiempos, a eso he venido a formar los cambios de vosotros como SERES, a que se den cuenta de sí mismos y vean la vida, vean que vosotros hacen la vida como SERES que son y comiencen a redimir vuestros caminos, quiero decirles que comiencen a comprender que vosotros son los Creadores, son responsables de vuestras vidas, de vuestras formas, de vuestros caminos, de vuestras direcciones que han tomado, de cómo has cambiado al amor en desamor, a la riqueza a la pobreza, a la justicia en injusticia, como han cambiado.

¿Ves que sí tienen el poder suficiente? Vosotros lo tienes, mis bien amados, ahora tienes que ejecutarte y tienes que cambiar, tienes que hacer trascender a tus cosas, a tu energía, a esa tu energía divina que hace todo. He aquí, porque vosotros tienen que entender que las cosas que hay aquí en tu mundo no existen, no tienen vida, solo vosotros eres la vida porque eres el Creador y existen para ti, para vosotros los que están en la misma frecuencia en este mundo. Así os ven, plasmas vuestras creaciones y esto ha pasado siempre, ha sido siempre, ha acontecido en cada tiempo de tu estancia aquí. En cada tiempo vosotros has hecho y han estado plasmados y están plasmados en vuestro cuerpo mismo, porque todas, todas tus vidas pasadas se encuentran en ti y se encuentran reflejadas en vuestro cuerpo.

Un día vosotros y espero no sea tan largo, que sea hoy, has de comprender que vosotros son los creadores de vuestras cosas. Compréndanse, mis bien amados, compréndanse así, son SERES vosotros, son los SERES divinos, los SERES sagrados, solo que vosotros has desmejorado porque habéis transformado las cosas eternas en las cosas mortales. Hermanos, de esto me refiero al lado negativo para vosotros, que Yo os les digo, es el desamor, vosotros lo habéis cambiado, todo eso lo habéis hecho vosotros, si antes Yo no se los dije a mis hermanos en otro tiempo, os se lo dije con más cautela, hoy a vosotros vengo a hablarles así, porque siguen siendo mentecitas, mentecitas fuera de sí mismos, aturdidos por la vida que has hecho. Por eso vengo a hablarles así, mis bien amados, tanto a vosotros os les digo, a vosotros mis hermanos desencarnados sin cuerpos y a vosotros mis hermanos que tienes este cuerpo todavía. Así vengo a hablarle a la tierra, al sol, a la luna, a los astros, a todos os vengo a hablarles así para que ellos se den cuenta de sus existencias que han pasado.

Pero Yo os les digo a vosotros, todo lo que han hecho aquí, todo lo han hecho y todo lo que está hecho aquí en tu tierra, es como una casa de arena que viene el viento y la vuelve a desbaratar, así ha pasado siempre y así pasará. Y vosotros si no llevas esta sabiduría, si no la haces tuya, porque es tuya, no podrás, podrás sentir los miedos, los temores, las angustias, las pobrezas, más adelante igual. Hermanos, pues hoy toma la vida, toma tu responsabilidad tuya como el Creador que eres y entonces has trascendido. Has esto, mis bien amados, conózcanse, ya es tiempo, sigan adelante y no desmayen en vuestros pasos, sepan que Yo estoy con vosotros como siempre, siempre, siempre, como siempre he estado. **Porque Yo estoy desde siempre, Soy el eterno, Soy el eterno, Soy el eterno, Yo estuve en las nebulosas, mis bien amados, porque te digo, solo esta plataforma es esta tierra, una plataforma inmensa, porque esta tierra es hecha por agua, por los cuatro elementos, pero han salido del agua. Esta tierra es tu estrado, esta tierra es vuestra heredad, ámala, quítale todo lo que le has puesto vanamente, ignorantemente y límpiala, es como una casa, tu casa la aseas, es como tu propio terreno que lo limpias para sembrar, trátala así, mis bien amados, vívanlo, pero vosotros has vivido, eres eterno, solo que has vivido de tiempo en tiempo en formas diferentes.**

Hoy en estos tiempos os ha tocado a vosotros, porque así vuestro deseo es experimentar evoluciones, es experimentar poderes, lo han venido haciendo, pero vosotros se han quedado como

en una burbuja, te has quedado encerrado, pero vosotros son eternos. Vengo a despertar las conciencias, tanto de vosotros que estás en este cuerpo, como de mis hermanos que ya no lo tienen, también a ellos les digo que son SERES, son SERES que han estado en esta tierra haciendo de su vida trascendentales, trascendiendo las cosas, solo que ellos tampoco, que vosotros no se han dado cuenta. Pero hoy Yo vengo a declararles esto para que sean libres de verdad, para que conozcan la libertad, porque esa libertad que hoy tienes no es libertad, este amor que hoy tienes no es amor, esta justicia que hoy tienes no es justicia, nada es cierto de esto, pero aunque es de vosotros, porque es creación de vosotros. En ningún tiempo les han hecho, vosotros han hecho vuestra vida, han hecho vuestras cosas, vosotros han hecho los planes de vuestra vida, porque también son como arquitectos.

Mi amada humanidad hoy no están despiertos, están dormidos, hoy son SERES oscuros, pero a vosotros, hermanos, vengo a decirles que son SERES que hoy tienes tu luz, obsérvense que son las luces y que vosotros puedes ser un Ángel para tus hermanos, vosotros puedes ser Ángeles para tus hermanos, háganlo, mis bien amados. Pero para ser un Ángel, pues es recobrar vuestros sentidos espirituales, es recobrar vuestra conciencia que son los SERES venidos del gran amor, de la gran paz, que son vosotros eso mismo y cuando lo eres, apareces ante tus hermanos como un ángel y cuando vosotros dejáis este cuerpo eres un Ángel; así vosotros tienen que serlo hoy, tienen que serlo hoy para que aparezcas en la vida como tal.

He aquí, hagan trascender vuestras cosas, porque son vosotros los creadores, son vosotros los creadores de todo, de todo lo tuyo, te quiero decir. Porque cada quien es Dios y cada quien traza su vida, cada quien tiene su vida y os la vive, solo es un darse cuenta, si vosotros estás aquí solo date cuenta que eres lo que vosotros les debe, deben de hacer en esta vida, vosotros hermanos, son los amos, los dueños de vuestro mundo, de vuestras cosas. Ahora rectifícalas, hazlas a vuestro deseo, hazlas a vuestro deseo de hoy. ¿Qué quieren?, ¿quieren paz? Pues sean paz y den paz; ¿Quieren justicia? Sean justicia y den justicia; ¿Quieren riqueza? Créanse que son y repártanla; ¿Quieren bondad? No busques ser bondad, eres tú la bondad y te repartes con todos. Y de esta manera es como un SER consciente vive en esta tierra, vive en este cuerpo. Vosotros, hermanos tienen que vivir, háganse plenos, háganse plenos vosotros, acepten esta Ley Divina, acepten como vosotros son, son eternos, son creadores de vosotros mismos, de vuestras cosas mismas.

Hermanos y vosotros han andado en esta tierra, la han recorrido, porque vosotros no son nuevos, porque habéis querido vida nueva y buscas, ahora te digo, cálmense, no busquen, porque esto está en vosotros mismos. Hermanos, porque esto os les tiene aquí en esta tierra, en este lugar, vosotros eres de muchos y has vivido en muchas partes de esta vida, de este mundo tierra y vosotros han venido, como dices vosotros, huyendo de lo incomprendido, de esos mundos incomprendidos, irrazonables, que no se razonan, de esos mundo, de esos hermanos, de esos astutos, sí, hermanos míos. Porque vosotros por eso estás aquí en este lugar, en este sitio donde vosotros lo has construido y lo has hecho para vivir, para experimentar una paz, un amor, una justicia. Para eso han salido de los lugares atropellados, de los lugares fútiles en vuestra vida, han salido de esas tierra, de todos esos lugares, de aquel continente donde solamente está la ignorancia prendida y no vive el amor, donde vive la venganza, la ira, donde vive la incompreensión, donde vive la prepotencia, de aquellos continentes, mis bien amados.

Porque esto que escuchas no es de hoy, si vosotros tienes aquí mil años, si vosotros tienes mil años aquí en esta tierra (México), en este lugar, desde cuándo saliste de aquellos lugares y no te has comprendió, no te has conocido, cómo perdiste, perdieron vuestra propia noción. Vosotros te lanzaste experimentar lo que han experimentado en cada tiempo, lo que has venido experimentando. Pues he aquí, vosotros aunque han creado esta tierra, como una vez pacífica pero no pacífica, de injusticia pero no justicia, pero has evolucionado, has estado aquí y vosotros has estado aquí en esta tierra, en este punto y la han peleado, porque vosotros has encontrado lo que ahí en vuestra conciencia vosotros querías, porque has sido, has podido ser afines con esta tierra y así vosotros has vivido por todos estos tiempos aquí en este lugar. Pero vosotros son SERES, son SERES que has andado por toda esta tierra, has andado solamente que están confusas vuestras conciencias,

tanto vosotros encarnados con cuerpos, como vosotros hermanos sin cuerpos, porque todos han vivido así, todos han sido así.

Hermanos, hermanos míos, despierten hoy, no se pierdan, acepta que vosotros son eternos, si aceptas que son eternos, entonces no os costará hilar vuestra vida en esta tierra, entre la eternidad y vosotros y la estancia en esta tierra, solo dense cuenta que vosotros son los de siempre. **Yo así os he venido siguiéndoles, siguiéndoles a todos, siguiéndoles desde los primeros principios de tu vida, porque Yo Soy más allá de tus cosas, Soy más allá de tus creaciones, pero somos iguales, porque de donde Yo Soy son vosotros también.** Y en verdad Yo he sido con vosotros, así he venido en cada tiempo, he venido Yo a manifestarme, a lidiar con vosotros, a formar esa discusión entre tú y Yo, porque vosotros defiendes tu forma irreal y Yo definiendo la forma universal, tu forma es tu forma, hermanos, solo debes aceptarla, acéptala que es tuya, vosotros eres eterno y que lo que habrá de destruirse aquí, lo que vosotros habrás de destruir o sea de cambiar, serán tus creaciones, porque tus creaciones, vosotros Creador estás viendo una irrealidad en tu vida, estás viendo una formación que vosotros hiciste como es el odio, te digo, como es el desamor, que lo que vosotros hiciste fue degradar tu mundo espiritual, tu mundo divino, por querer conocer el degrado, vosotros hiciste todo, pero todo en ti, tú todo hiciste. De esto que no les quepa la menor duda.

Hermanos míos, en esta tierra no están aprendiendo, solo es reconocer, solo es recordar tu estancia en este mundo, en esta tierra, en estos cuerpos, en todos los años que has vivido, porque vosotros hablas del pasado de otras personas, de otros hermanos sin saber que aquellos eres tú mismo, porque los que has vivido siempre eres tú aquí en esta tierra, solo que has evolucionado y vas haciendo de acuerdo al tiempo, a tu tiempo las cosas, pero eres tú el de siempre. Vosotros podéis hablar de hace setecientos años, el hombre habla de setecientos años y más, en verdad el hombre cree que ese fue el momento en que hubo esta vida, que hubo humanidad aquí en esta tierra, y Yo os te digo, si siempre ha habido, mis bien amados, porque vuestros hermanos están perdidos en las numeraciones, porque ellos tampoco saben que han vivido siempre, tampoco saben que ellos son eternos también. Hermanos, vosotros han vivido en diferentes tiempos, en diferentes pueblos, en diferentes naciones, vosotros lo han vivido, pues entonces eres tú el de siempre, vosotros tienes que saber esto para que no te pierdas jamás en vuestras vidas en lo sucesivo, para que estés aquí, justamente aquí parado en esta tierra.

Todo lo que hay es tuyo, es tuyo, mis bien amados, y de cierto os les digo, como es tuyo, ¿quién lo enmendará si es tuyo? Os les estoy hablando del SER, de ser y hacer y vosotros lo eres, amados míos. Pues vosotros tendrás que redimirte, tendrás que hacer tu propio mundo, ciertamente podrás observar mucho de este mundo que pasará, así como sabes que ha pasado, así pasará también, así está pasando y pasará. Solamente aquel que esté conmigo, os he dicho, lo que os quise decir es que solamente que aquel se crea a sí mismo y crea que es el creador de sí mismo, de sus cosas, podrá remediarlas, podrá hacerlas y cosas verá de sus hermanos que es matado, es plagado por muchas enfermedades, que esta tierra entrará en cataclismos, que ha entrado en cataclismos por diferentes puntos y el que esté conmigo con esta ciencia divina, ese habrá hecho ya su mundo, habrá hecho su propio mundo y las cosas los respetarán, porque las cosa respetan todo, todo, mis bien amados. ¿No viste, pues, no has oído cuando Yo reprendí a la tormenta?, ¿no oíste, pues, cuando Yo hice el agua en vino?, ¿cuándo Yo hice las sanaciones a mis hermanos? Todo responde, todo es posible y a vosotros se los digo, mis bien amados. Entonces comiencen vosotros a ser mejores, sean más mejores, sean más mejores de lo que han sido, júzguense vosotros, júzguense cada uno de vosotros cómo es, cómo ha sido, porque el cómo es, es la marca que vas dejando de tiempo en tiempo.

Mis bien amados, he aquí, **son SERES vosotros, les digo, esto lo tienes que entender para que puedas entender todas las cosas que están pasando en tu tierra, aquí en tu mundo tierra. Y Yo os les digo, comienza por ti, sé tú el SER divino, compréndelo, compréndete, no importa que tus hermanos no entiendan esto, porque sabes que esto, con esta creencia, esta sabiduría podrás vosotros curar tu propio cuerpo, lo podrás curar, podrás hacer de él lo que vos quieras, sí, mis bien amados.** Ya no estés a expensas de nadie aquí en la tierra, haz vosotros tu propio mundo, vosotros puedes, ¿no Yo os les enseñé todo esto y les demostré esto y les dije que esto y más tendrías que hacer vosotros?

Porque es exacto, esto es lo que vosotros y más tendrás que hacer para poder, para que vosotros sepas vivir en este mundo. Hermanos, porque nada de afuera hay que pueda consolarles, nada, todo eres tú, todo es el SER, todo es cada persona, tendrá que llegar a esta comprensión, tendrán que estar todos en esta línea para que todos y en todos se pudiera distinguir el cambio. Como esto no es, entonces pasarán muchos y muchos años, siglos y todavía estos hermanos no comprenderán, no se podrán comprender, porque no se podrán aceptar que son ellos los Creadores.

La dependencia continuará, pero hay de vosotros que ya no vivas esa dependencia del hombre, de los astutos hombres, del los que siempre les han engañado, que les mantienen bajo esas formas, les mantienen bajo cadenas, bajo grilletes, porque hoy así están, aunque les parezca que son libres, no son libres vosotros; aunque les parezca que hay paz, no hay paz; aunque les parezca que son dignos, que les han entregado dignidad, no les han entregado nada. **Vosotros tendrás que entenderlo, pero tendrás que entenderte y saber, aceptar que son Dioses, Dioses de vuestras creaciones, entenderlo bien, son Dioses de vuestras creaciones, así cada SER es Dios creando sus propias condiciones, vosotros no eres Dios de tu hermano, no, eres Dios de ti mismo, eres Creador de ti mismo.** ¡Ay, mis bien amados! más adelante entenderás de esto, de esto que no es tan fácil entenderlo, porque se requiere dedicación del SER, de su propio entendimiento. No busquen entender nada de afuera, si te entiendes podrás entender las cosas y serás el hombre sabio, sí, mis bien amados.

Porque las cosas que pasan en tu tierra tienen un patrón, y ese patrón eres tú mismo, es mi amada humanidad, vosotros son los patronos de los efectos, no busquéis el cómo, no creáis en el cómo, no busquéis quién, compréndelo hoy que solo eres tú el propio patrón de las cosas. Esto que les digo a vosotros que tienes este cuerpo, es también para mis hermanos que no lo tienen porque no hay diferencia, el cuerpo no hace diferencia; las mentes, la conciencias hacen diferentes, son diferentes.

Vengan pues, estense en este redil y conozcan de una vida divina, de una vida real, sean conscientes, concientícense, hermanos, concientícense y sigan cambiando las cosas, cambien vuestras cosas; no busques cambiar las cosas de tu hermano, porque tus hermanos son como son, ellos verán la realidad en otros tiempos, déjalos, no os te entretengas, no los esperes, vosotros sigue despertando, despierta, vosotros comiencen a ser realidad tus cosas, vosotros hagan como SERES que son, hagan en el amor divino, en la paz divina, hagan, porque vosotros eres aquí donde tienes que hacer, ¿dónde más, mis bien amados? No seas como tus hermanos, como vuestros hermanos que esperan irse y llegar a una tierra diferente, a un reino y allá van a ser, a hacer, no, si el hacer es lo que caracteriza al SER, la creencia es parte de ella. Si vosotros eres un SER UNIVERSAL, entonces por eso también eres catalogado como también cuando eres, reúnes toda la maldad en tu vida también eres catalogado y así conoce la verdad y la verdad os hace libre, os libera.

Hermanos, para que vosotros comprendas por qué de las cosas están con vosotros, por qué tantas cosas están contigo y cosas desagradables que no quisieras tenerlas, quisieras que así fueran quitadas por alguien, pero aquí en tu tierra no hay nadie que pueda quitar las cosas, nadie, no existen doctores de aquí de la tierra, solo existes tú, mis bien amados, solo existes tú, tú eres el creador de ello. Hermanos, conózcense pues, os digo, sean nuevos, hagan conscientemente las cosas como Dios, como Creador, hagan, porque lo que hagan, lo que han hecho es lo que les tiene, es lo que les da valor, sí, mis bien amados; si haces mal, estarás por ti mismo catalogado como el mal; y si haces bien, estarás catalogado por ti mismo como el bien, y todo es así. Entonces hermanos SERES, SERES que tienes este cuerpo háganlo, hagan, hagan con este despertar y vosotros SERES sin cuerpo también hagan con este despertar, únense, vamos a unirnos en esta vida, en este mundo, para qué hagan de este mundo vida nueva.

Hermanos bien amados, he aquí les digo, que este es mi mensaje que tengo para vosotros, hermanos, en verdad cúidense, sean luz, prepárense a ser Ángeles para con tus hermanos, para que te vean y esos hechos puedan decir, puedan ver algo más en sus vidas que se reflejen en ti. Hermanos míos, he aquí pues, vivan, vivan sin temores, dejen, comprendan, el temor es parte de saber quién eres, el temor es nacido de lo que vosotros has hecho, lo has hecho vosotros. Hermanos míos, entiéndanse y solo vivan, vivan, dancen, dancen de júbilo, solamente busca, tienes que creer en el conocimiento que está en ti, tienes que saber que la sabiduría está en ti y solamente vive, vive

y deja vivir, vive y deja vivir, hermanos, y solo vive. No juzguen, no juzguen vosotros nada, solo vivan, dejen que tus hermanos vivan como gustan vivir, si cada quien recibe lo que hace. Pues vosotros tienes que soltar, suelta todo y vive tú, si no remedias nada a ellos, vosotros remedias mucho a ellos siendo tú diferente, mostrándoles una vida diferente a ellos, una vida consciente, vosotros les demuestras esta vida y con eso es bastante. Y el que busca aliarse, en verdad te digo, hazlos, abrázalos, enséñales lo tuyo, diles cuánto has logrado saber de ti en este tiempo. Déjalos, porque el que busca encuentra, porque el que toca se le abre, sí, hermanos amados, dales de lo tuyo, pero no los busques, dejad que te encuentren, dejad que les encuentren, mis bien amados, no los busques, porque mis hermanos, todos, ya están ocupados.

He aquí, les digo pues, la sabiduría os les hará libres, es la verdad, cuando vosotros sabéis esto no te mueve nada ni te conmueve nada, solamente en tu momento de actuar actúas, cuando se llega la hora de actuar, entonces sé tú, sé tú el ambiente divino, sé tú la cordialidad, pero no busques esto, sé tú y no busques esto que vas hacer, no lo hagas, porque no esa así tu vida, mis bien amados, no es así la verdad. He aquí pues, **Yo les digo, que esté siempre latente el Yo Soy, mantente, vive en el Yo Soy, vivan ahí en el Yo Soy, deja que el Yo Soy te haga, te hable, deja que tu conciencia se unifique, deja que tu alma, deja que tu mente y deja, porque es preciso que surja en tu mente después del Yo Soy, surja la mente decir: “¿Y quién soy?, ¿y qué soy? Y déjate llevar qué has sido, acepta lo que has sido y trabaja en lo que has sido, porque lo han sido; el Yo Soy te llevará a tu pasado y te traerá al instante, al momento y te llevará al pasado, el Yo Soy verá todo, tú verás todo en ti. Entonces te mando al Yo Soy, vive el Yo Soy y no os te niegues a nada, a nada para que esto, vosotros puedan ver lo que quieréis vosotros y puedan hacerlo.**

Mis bien amados, porque tus deseos del ayer, porque todas tus formas del ayer son las causas de tus enfermedades físicas o de tus felicidades, de tu alma también, de tu alma más. Pues vívanlo, vívanlo para que vosotros puedan saber cómo tienes a esta Escuela, para que vosotros puedan saber cómo se distingue a los hombres y para que puedas saber cómo se llena, cómo puedes llenar aquí, como puedes vaciar aquí, para que vosotros sepas todo, por qué esta negro, por qué está blanco, vosotros puedan saber de ti mismo qué es lo que estás haciendo, siempre os acuerdense de Yo Soy, comienza Yo Soy y entonces te darás cuenta cómo has estado aquí, qué has hecho aquí, qué has hecho, dónde has andado, qué tienes hecho en tu vida para que vosotros sepas de esto.

Benditos sean vosotros, este es mi amor, este es el despertar que Yo traigo a vosotros conciencias, mentes, este es el despertar que Yo os traigo a vosotros los SERES auténticos de la vida real. Amados míos, también les digo que aquí en tu tierra muchos de los que parecen que son SERES auténticos, no son. ¿Sabes que vosotros has creado SERES?, vosotros has creado SERES y estos también habrán que trascender, que cambiar, vosotros eres Creador, te digo, porque todas tus creaciones, todo esto es creación tuya, todo, lo que no tienes y lo que tienes es creación tuya y estos no vivirán así, porque no son eternos en sus formas, estos son cambiables. Pero vosotros que eres el Creador, el propio Creador tuyo, lo único que tienes que hacer es cambiar las cosas, lo que tienes que hacer es un darte cuenta y podrás hacer todo, como has hecho todo. Mis bien amados, benditos sean vosotros, Yo os les digo, para siempre, hermanos míos, estamos para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su

YO LES DIGO, QUE ESTÉ SIEMPRE LATENTE EL YO SOY, MANTENTE, VIVE EN EL YO SOY, DEJA QUE EL YO SOY TE HABLE.

contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.